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平
成
二
十
三
年
四
月
の
初
当
選
か
ら
三
期

十
二
年
、
皆
様
か
ら
の
負
担
に
応
え
る
よ
う

に
、
議
会
活
動
・議
員
活
動
に
邁
進
し
て
き

ま
し
た
。
毎
年
の
よ
う
に
襲
って
く
る
豪
雨
災

害
、
そ
れ
に
伴
う
公
共
交
通
機
関
の
寸
断
、
そ

し
て
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
、
ま
た

高
齢
化
社
会
の
医
療
や
介
護
問
題
、
小
中
学

校
統
合
や
学
力
問
題
、
田
川
地
域
の
資
源
を

活
か
し
た
観
光
戦
略
な
ど
、
様
々
な
課
題
に

対
し
て
、
施
策
を
提
言
し
、
県
執
行
部
と
共

に
取
り
組
ん
で
参
り
ま
し
た
。 

 

特
に
三
期
目
は
県
の
要
で
あ
る
総
務
企
画

地
域
振
興
委
員
会
の
委
員
長
と
し
て
、
相
次

ぐ
自
然
災
害
へ
の
対
応
、
Ｊ
Ｒ
日
田
彦
山
線

復
旧
問
題
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対

策
な
ど
、
こ
れ
ま
で
経
験
を
し
た
こ
と
が
な
い

未
曾
有
の
諸
課
題
に
対
応
し
て
き
た
こ
と
は
、

め
ぐ
り
合
わ
せ
と
は
い
え
、
県
議
と
し
て
貴
重

な
経
験
と
役
割
を
担
わ
せ
て
頂
い
た
と
思
って

い
ま
す
。 

 

「九
州
の
自
立
を
考
え
る
会
」で
は
、
九
州
の

成
長
戦
略
を
考
え
る
政
策
提
言
ワ
ー
キ
ン
グ

チ
ー
ム
や
Ｊ
Ｒ
日
田
彦
山
線
復
旧
問
題
対
策

協
議
会
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
メ
ン
バ
ー
と
し
て
取
り

組
ん
で
き
ま
し
た
。
こ
れ
に
よ
っ
て
県
議
会
に

お
い
て
「福
岡
県
日
田
彦
山
線
沿
線
地
域
振

興
基
金
条
例
」を
可
決
し
、
福
岡
県
に
「福
岡

県
日
田
彦
山
線
沿
線
地
域
振
興
基
金
」（十

億
円
）を
設
置
で
き
た
こ
と
は
大
き
な
成
果
だ

と
思
い
ま
す
。 

 

今
後
と
も
、
皆
様
の
ご
指

導
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
。 
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福
岡
県
農
林
水
産
副
委
員
長
、
福
岡
県
総
務

企
画
地
域
振
興
委
員
長 

 
 

神
﨑
聡
先
生
は
、
三
期
十
二
年
に
わ
た
り
県
議
会
議
員
を
務
め
ら
れ
、
こ
の
間
、
総
務

企
画
地
域
振
興
委
員
長
な
ど
数
々
の
要
職
を
歴
任
さ
れ
、
現
在
は
、
緑
友
会
福
岡
県
議

団
の
副
会
長
と
し
て
、
福
岡
県
の
発
展
を
力
強
く
支
え
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。 

 

県
で
は
、
こ
れ
ま
で
新
型
コ
ロ
ナ
対
策
を
中
心
に
、
幾
度
と
な
く
補
正
予
算
を
編
成
し
て
い

ま
す
が
、
先
生
に
は
、
財
政
を
所
管
す
る
総
務
企
画
地
域
振
興
委
員
長
と
し
て
、
こ
れ
ら
の

対
策
を
迅
速
か
つ
的
確
に
進
め
る
た
め
、
御
尽
力
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
「九
州
の
自
立
を
考
え
る
会
」に
お
い
て
は
、
Ｊ
Ｒ
日
田
彦
山
線
の
復
旧
に
係
る
協

議
会
の
委
員
と
し
て
「日
田
彦
山
線
沿
線
地
域
振
興
基
本
構
想
」の
策
定
に
御
尽
力
さ

れ
、
県
で
は
、
こ
の
構
想
を
も
と
に
県
計
画
を
策
定
し
、
Ｂ
Ｒ
Ｔ
開
業
に
向
け
た
取
組
や
英

彦
山
を
核
と
し
た
観
光
資
源
の
開
発
な
ど
、
沿
線
地
域
の
振
興
に
取
り
組
ん
で
い
る
と
こ
ろ

で
す
。 

 

田
川
郡
、
福
岡
県
の
発
展
と
県
民
福
祉
の
向
上
の
た
め
、
神
﨑
先
生
の
益
々
の
御
活
躍

を
心
か
ら
祈
念
し
て
お
り
ま
す
。  
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■平成２７年９月一般質問 

・観光立県、街歩きの取り組みについて 

  ①「日本遺産」認定に向けて 

 ②オルレの魅力と成功要因、観光戦略上の取り組み 

 ③九州自然歩道の取り組み 

 ④「田川まるごと博物館」“「あったがわ」！” 

 ⑤地域の特色を活かした外国人観光客の誘客  

 

■平成２８年２月一般質問 

・県民並びに福岡県人会の郷土愛と誇りを育む取組について 

 ①「県民の日」の制定 

 ②福岡県のシンボル・県章 

 ③福岡県民の歌 

 ④県民体操 

 

■平成２８年６月代表質問 

・知事の政治姿勢について 

 ①熊本地震について 

  1.被災地に対する支援と今後の支援 

  2.地震発生時の初動対応に対する認識と今後の取り組み 

  3.県及び市町村の地域防災計画の見直し 

  4.福岡県備蓄基本計画の進捗状況と計画の達成時期 

  5.有事における知事の気構え 

 ②人口問題・分権社会・地方創生について 

  1.国勢調査速報値 

  2.人口の福岡都市圏への一極集中 

  3.真の地方分権型社会の実現に向けた道州制のあり方 

  4.地域間格差是正や税財源等、道州制の仕組みに対する懸念 

  5.市町村の地方版総合戦略に対する評価 

  6.本県の労働者減少の予測 

  7.働き手不足の解決 

  8.若い世代の結婚観・子育て観 

  9.結婚応援の取り組み 

  10.尊い命についての学習とその充実に向けた取り組み 

  11.田川地域における生活保護の状況と自立助長の阻害要因 

   12.生活保護受給者に対する「社会生活への参加」に向けた取組み 

   13.県田川保健福祉事務所の職員配置 

   14.田川地域の保護率改善 

 ③ＴＰＰ協定など 

  1.ＴＰＰによる本県農林水産物への影響試算と知事の決意 

     2.肉用牛農家に対する支援策 

    3.農林水産物の輸出拡大 

・地域振興について 

 ①県内市町村及び本県のふるさと納税の受入状況等 

 ②ふるさと納税のあり方 

 ③プレミアム付き地域商品券に係るトラブルやクレーム 

 ④プレミアム付き地域商品券の経済効果を高めるための取り組み 

 ⑤プレミアム付き地域商品券の経済効果 

 ⑥市町村の都市公園の管理 

・商工問題について 

 ①ＩｏＴを活用した産業の振興 

 ②ｻﾝﾌﾗﾝｼｽｺ事務所のこれまでの成果と今後の「ＩｏＴ」ﾐｯｼｮﾝ等 

・労働問題について 

 ①現下の雇用情勢 

 ②正規雇用促進企業支援センター 

 ③ＵＩＪターン就職の促進 

 ④サテライトオフィス設置などによるＵＩＪターン促進 

・教育問題について 

 ①不登校児童生徒に対するきめ細かな指導 

 ②学校、教育委員会等の情報共有とｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ等への指導 

 ③学校現場の負担軽減を含めた今後の不登校問題 

 ④中学校在籍時に不登校であった生徒の県立高校における受入体制 

 ⑤小中一貫教育のねらいや、成果と課題及びその解決策 

 ⑥義務教育学校を検討している市町村ないし学校の状況 

 ⑦義務教育学校設置への対応並びに教職員の意識の変化 

 ⑧教科指導や生徒指導の研究や教職員の研修 

 ⑨義務教育学校の位置付け、及び「国際的な視野を持って、地域で 

  活躍をする」若者の育成に向けての指導 

 

■平成２８年９月一般質問 

・耶馬日田英彦山国定公園のブナ林再生について 

 ①英彦山のブナ林保全の取り組み 

  1.育苗や植樹 

  2.地元やボランティアへの支援と連携 

  3.森林環境税事業評価委員会のスケジュール及び課題 

  4.森林環境税と国庫補助を併用した事業評価 

 ②シカ等有害獣対策について 

  1.「オオカミの再導入」 の調査研究 

  2.捕食者絶滅によって崩れた生態系の改善策 

  3. 赤外線カメラを搭載したドローンや臭いセンサー等取り組み 

  4.県境（大分県）をまたいだ取り組み・連携  

  

■平成２８年１２月一般質問 

・田川地域のポテンシャルを活用した医療・福祉機器産業の振興 

 ①医療福祉機器の開発の課題と企業支援 

 ②医療機器開発における厳しい薬事規制の対応と支援策 

 ③福岡県立大学を中心に、田川地域を実証フィールドとして具体的 

    かつ実効性のある医療福祉機器開発の支援策 

 

■平成２９年２月代表質問 

・知事の政治姿勢について 

 ①県民幸福度日本一について 

 ②新たな総合計画の策定 

 ③本県の働き方改革における地域社会の長期的視点と取り組み 

 ④次期福岡県防災・行政情報通信ネットワークの再整備 

 ⑤「第９回福岡県人会世界大会」でのオリ・パラ誘致活動 

 ⑥福岡空港の民間委託及びＪＲ九州民営化 

・農林水産問題について 

 ①福岡県農林水産振興計画 

 ②本県の水田農業の振興 

 ③農業の担い手対策 

 ④肉用牛（博多和牛）の振興 

・医療・福祉問題について 

 ①福岡県地域医療構想 

 ②地域医療介護総合確保基金事業・とびうめネット 

 ③線虫によるがん検査法の早期実用化 

・環境問題における外灯ＬＥＤ化の推進 

・地域振興問題について 

 ①「小さな拠点」の形成推進 

 ②県有財産の活用による地域振興の効果  

・教育問題について     

 ①新採教員の講師枠確保および初任者研修等 

 ②福岡県立川崎特別支援学校 

・警察問題について  

 ①重要凶悪事件の徹底検挙 

 ②テロの未然防止 

■平成２９年６月一般質問 

・企業の働き方改革と結婚応援宣言及び少子化対策の考え方について 

 ①地域少子化対策重点推進交付金の目的 

 ②結婚後の働きやすい職場づくりを推進 

 ③「福岡県出会い・結婚応援事業」の充実策  

 ④２世帯住宅・３世代同居の家庭の税制的優遇措置  

 ⑤乳幼児の保育・養育・教育を保証する制度 

 ⑥義務教育を無償とすることが憲法に規定されている意義  

 ⑦幼稚園・保育園の無償化への考え方と、憲法に対する政治姿勢 

 

■平成３０年２月一般質問 

・就職活動支援と地方公務員の新規採用について 

 ①本県内への雇用確保の取り組みと相談会有効性  

 ②中小企業・小規模事業者の生産性向上と人材確保 

 ③県内企業魅力発信を支援のためのインターンシップの構築と推進 

 ④首都圏や関西圏への若者の流出を防ぐための対策 

 ⑤本県職員の新規採用に際して、求める人物像と期待される職員 

 ⑥本県における多くの受験者を確保するための取り組み 

 ⑦高い資質を有する人材確保のための試験方法の検討対応 

 ⑧職員研修や新人教育のための予算確保 

 

■平成３０年６月一般質問 

・青のＪＲ九州のダイヤ改正の見直しについて  

 ①田川地域の利用者への影響 

 ②ＪＲ九州の株主としての発言と各種協議会の要望の違いの認識 

 ③ＪＲ九州への要望と交渉、田川地域へのＪＲ九州の今後の方針  

・特定外来有害獣・アライグマについて 

 ①農産物被害、生活被害等の現状と対策 

 ②国の防除策と県の市町村支援策 

 

■平成３０年９月一般質問 

・ＪＲ九州の日田彦山線の復旧について  

 ①ＪＲ九州社長による「上下分離方式」等の一連の発言の真意 

 ②知事とＪＲ九州社長のトップ会談が重要。会談はしないのか。 

 ③日田彦山線の全線再開までの議論の進め方、復旧の方法等 

 ④大分県との連携や九州知事会でのローカル線維持のための議論、 

  財務省や国土交通省への働きかけを行うべき。知事の決意は。 

・平成筑豊鉄道の豪雨災害復旧について 

 ①被災による経営影響と対策、県並びに沿線市町村の支援や取組み 

 ②ＪＲ九州との連携、台湾鉄路管理局・平渓線のインバウンド需要 

 ③今後の鉄道防災・予防保全の支援スキームの拡充 

議 会 本 会 議 質 問 （ ２ 期 目 ） 

■令和元年９月代表質問 

・知事の政治姿勢について 

 ①一般職員とのコミュニケーションの頻度について 

 ②職員との意識の共有について 

 ③不祥事再発防止策の実績と効果について 

 ④「知事のふるさと訪問」について 

 ⑤日田彦山線問題について 

 ⑥7月、8月の大雨災害の特徴とその教訓について 

 ⑦本県における総合的な治水対策の考え方について 

 ⑧農林水産業の被害状況と支援策について 

・農林水産業の振興について 

 ①「ふくおかの食で健康メニュー」について 

 ②食育・地産地消県民運動の成果と県民の反応について 

 ③学校給食における県産農林水産物の利用拡大について 

 ④ミツバチの群の配置について 

 ⑤養蜂業の振興について 

・本県の今後の海外戦略について 

 ①今後の本県と韓国との交流の在り方について 

 ②福岡空港における韓国路線について 

 ③今後の路線誘致について 

 ④今後の海外戦略について 

 ⑤オーストラリアの可能性について 

・AIの今後について 

 ①「Society5.0」に向けた本県の取組みについて 

 ②AIに対する今後の対応について 

・介護認定のスピードアップ化について 

 ①市町村等の保険者が行う要介護認定に対する支援について 

 ②要介護認定の判定結果が30日以内に出ない理由等について 

 ③要介護認定における審査の簡素化について 

・教育問題について（教育長） 

 ⓵本県における不登校児童生徒への支援体制について 

 ②不登校児童生徒への支援における図書館活用について 

・.警察問題について（警察本部長） 

 ①あおり運転の現状等について 

 ②あおり運転への対応について 

  

■令和２年２月一般質問 

・新型コロナウィルスへの本県の危機管理体制及び知事の政治姿勢に

ついて 

 ①新型コロナウイルスに係る対策本部の活動とその体制について 

 ②ＰＣＲ検査について 

 ③ＰＣＲ検査に係る県民へのメッセージについて 

 ④新型コロナウイルスに対する県職員及び県庁内の危機管理 

 ⑤濃厚接触者の検査体制について 

 ⑥県職員又はその家族に症状が出た場合の対応について 

 ⑦集団感染阻止に向けた知事の覚悟と決意について 

 

■令和２年９月一般質問 

・スポーツの振興・すそ野の拡大と健康づくりについて 

・経済再起動のマインド転換と新型コロナウイルス不安払しょく健康

づくりについて  

 ①ゴルフ場利用者数の減少について 

 ②ゴルフを通じた地域の活性化について 

 ③ゴルフ型ニュースポーツの振興について 

 ④本県高等学校のゴルフ部の設置校数とゴルフ部創設のメリットに

ついて（教育長） 

 ⑤公立学校の授業等においてゴルフを実施するモデル校の検討につ

いて（教育長） 

 ⑥経済再起動に向けた明確なビジョンについて 

 

■令和３年２月一般質問 

・大学入試改革及び新型コロナウイルス感染症の影響による進路指導

について 

 ①福岡県の高校生・若人たちへのメッセージについて 

 ②新たな大学入試に対応した指導や授業のあり方について 

 ③大学入試の多様化への対応について 

 ④今年度の学校現場での学習指導・進路指導について 

 ⑤来年度の学習指導の具体的な対策について 

 ⑥県立高校卒業後の就職未決定者と今年度の課題を踏まえた来年度

の取組について 

 

■令和４年２月代表質問 

・知事の政治姿勢について     

 ①デジタル田園都市国家構想への所見と本県における実現方法につ

いて 

 ②総合計画審議会の答申をどう評価、総括し、今後県政に反映し、

強化するのかについて 

 ③現総合計画の未達成の数値目標及び次期総合計画の数値目標につ

いて 

 ④次期総合計画の基本戦略や目標の市町村との共有及び政令市の総

合計画等との関係について 

 ⑤過疎地域の市町村に対する県の支援について 

 ⑥過疎地域への移住者の目標値及び市町村と連携した新たな支援に

ついて 

・農林水産問題について 

 ①新規就農者の育成・確保について 

 ②「あまおう」の生産拡大に向けた先端技術の活用について 

 ③魚の養殖の適性とノリ・カキ養殖の安定生産について 

 ④筑前海の藻場の状況と保全の取組について 

・食文化の振興と美味しい水の提供について 

 ①食の魅力発信による観光客誘致について 

 ②本県の食文化の振興と、情報発信ができる人材の確保について 

 ③水道水の水質検査と美味しい水道水の提供について 

 ④水の力を活用した地域の活性化について 

 ⑤水に関する教育の重要性について（教育長） 

・新型コロナウイルス感染症対策等について 

 ①保健所の対応について 

 ②生活支援について 

 ③病床使用率について 

 ④コロナ禍におけるがん検診の啓発について 

・本県の豪雨対策の取組について 

 ①複数の県をまたいで流れる県管理河川における隣接県との連携に

ついて 

 ②筑後川流域における国・県・市町村が連携した内水対策について 

 ③筑後川流域治水協議会について 

 ④農業水利施設を活用した流域治水について 

・産業廃棄物の不適正処理や環境汚染問題について 

 ①産業廃棄物の不適正処理の未然防止や早期発見早期是正について 

・人づくり・教育問題について 

 ①コロナ禍における出会い・結婚応援事業について 

 ②福岡県青少年健全育成総合計画（福岡県青少年プラン）について 

 ③福岡県青少年健全育成総合計画（福岡県青少年プラン）の周知と

推進について 

 ④福岡女子大の今後の方向性について 

 ⑤「デジタル市民」の育成について 

 ⑥県立高校におけるBYOD方式の成果と課題及び1人１台タブレッ

ト導入による効果と生徒の育成について（教育長） 

 ⑦県立高校における1人１台端末の整備と I CT 支援員の配置状況

等について（教育長） 

 ⑧1人１台タブレット端末導入に当たっての課題への取組について     

（教育長） 

・県民の安全・安心について（警察本部長） 

 ①道路交通環境の整備について 

 ②田川警察署について 

 ②ＪＲ九州との連携、台湾鉄路管理局・平渓線のインバウンド需要 

 ③今後の鉄道防災・予防保全の支援スキームの拡充 

 

■令和４年９月一般質問 

・田川地域の雇用創出と関係人口の促進について  

 ①田川地域における雇用創出について 

 ②田川地域の関係人口を増やす取組について  

 

■令和２年予算特別委員会 

 ①地新型コロナウイルスによる学校給食中止に伴う酪農への影響 

 ②超小型モビリティの活用促進について 

■令和３年決算特別委員会 

 ①令和３年８月豪雨において被災したＢＲＴ日田彦山線軌道敷きに

ついて（添田町の土砂崩れについて） 

 ②ロケツーリズムによる国内外からの誘客について 

■令和４年予算特別委員会 

 ①二地域居住の推進について 

 ②出産・子育て施策の充実強化と出会い結婚応援について 

議 会 本 会 議 質 問 （ ３ 期 目 ） 



■平成２３年６月一般質問 

 ①田川地域の将来ビジョン 

 ②ICT戦略と自然エネルギー政策（電力政策） 

 

■平成２３年９月一般質問 

 ①社会保障と税の一体改革 

 ②県税収入と滞納整理 

 

■平成２３年１２月一般質問 

 ①水道事業 

 ②伊良原ダム 

 ③アジア環境ビジネスの展開 

 

■平成２４年２月一般質問 

・サイバー空間における情報セキュリティ対策について 

 ①情報セキュリティ対策に対して現状と取り組み 

 ②地域医療ﾈｯﾄﾜｰｸｾｷｭﾘﾃｨに対しての基本的考え 

 ③ＴＰＰによって危惧される医療情報 

 ④警察本部におけるサイバーテロ対策 

 ⑤学校現場におけるセキュリティリテラシー 

 ⑥情報ｾｷｭﾘﾃｨの官民連携と情報産業（IT産業）の推進 

 

■平成２４年６月代表質問 

・知事の政治姿勢について 

 ①知事自身の幸福感 

 ②１年目の成果と今後の課題 

 ③内閣広報官経験 

 ④九州広域行政機構 

 ⑤ＴＰＰ問題 

 ⑥最高情報統括責任者設置 

・防災対策について 

 ①県防災・ハイパーネット 

・農政問題について 

 ①県の農産物自給率 

 ②新規就農者の取組み 

 ③香春岳周辺のニホンザル 

・商工問題について 

 ①国際規格になったＲｕｂｙ 

・地域の観光戦略について 

 ①田川地域の観光振興 

 ②田川地域の道路行政 

・雇用問題について 

 ①ＳＯＨＯサポートセンター 

 ②子育て応援宣言企業 

 ③ワークライフバランス 

・少子化対策について 

 ①新たな出会い応援事業 

 ②街コン 

・教育問題について 

 ①中・高一貫校の県内１３学区への設置の可能性 

 ②学力低下と郷土愛希薄化 

 

■平成２４年９月一般質問 

・本県の海外戦略について 

 ①本県海外事務所のあり方 

 ②地元企業からの要望案件 

 ③外資系企業の県内誘致 

 ④市町村の国際交流における県との連携 

・日系人社会のブラジル経済交流 

 

■平成２４年１２月一般質問 

 ①福岡県・デリー州友好提携 

・格差問題について 

 ①情報格差（ﾃﾞｼﾞﾀﾙﾃﾞﾊﾞｲﾄﾞ） 

 ②雇用格差 

 ③学力格差 

 ④地域間格差（経済格差） 

 

■平成２５年２月一般質問 

・本県の林業振興について 

 ①森林経営計画 

 ②九州北部豪雨災害の復旧 

 ③木材需要拡大と原木供給 

 ④伐採後の森林整備 

 ⑤荒廃森林から生じる間伐材 

 

■平成２５年６月一般質問 

・ソーシャルメディアの活用と対策について 

 ①ネット選挙運動解禁 

 ②災害時の（県民への情報伝達を目的とした）ｿｰｼｬﾙﾒﾃﾞｨｱの活用 

 ③県民との双方向コミュニケーションによる広報・広聴活動の強

化 

 ④パブリックコメントにおけるソーシャルメディア活用 

 

■平成２５年９月一般質問 

・青少年の人材育成について 

 ①２０２０年東京オリンピック・パラリンピック開催 

 ②小中学生の体力向上 

 ③英彦山青年の家 

 ④県立高等学校同窓会 

 

■平成２５年１２月代表質問 

 ①知事の政治姿勢 

  県民幸福度日本一他 

 ②農政問題 

  農地中間管理機構、米政策の転換方針、ウンカ被害 

 ③防災・防火対策 

  自主防災組織のリーダー育成、防火対策 

 ④情報通信政策 

  本県のＩＴ利活用社会の実現 

 ⑤田川地域活性化 

  田川地域包括連携協定 

 ⑥教育問題 

  子ども・子育て支援新制度、筑豊地区の学力向上 

 ⑦警察問題 

  警察官の術科訓練 

 

■平成２６年２月一般質問 

 ①循環型社会への取り組み 

 ②絶滅危惧種保護対策 

 ③学校給食・衛生管理と栄養教諭の役割 

 

■平成26年6月一般質問 

・圏域を越えた交流促進による田川地域の振興について 

 ①田川地域の企業誘致 

 ②住民交流の促進と新たな観光振興策 

 ③広域的地域水道ビジョン 

 

■平成26年9月代表質問 

・知事の政治姿勢について 

 ①地方創生 

 ②九州の観光戦略 

 ③田川・京築地区への航空機産業の誘致 

 ④オスプレイ問題 

・本県の観光戦略 

 ①軍師官兵衛・福岡プロモーション活動 

 ②添田町歴史的風致維持向上計画 

 ③福岡ソフトバンクホークス 

・農業問題 

 ①本県農業の振興と農業 

 ②農産物の輸出 

 ③ふくおかエコ農産物・ＧＡＰ（ギャップ） 

 ④農外からの新規参入者拡大 

 ⑤キウイフルーツのかいよう病策と今後の振興 

・公立学校教育の振興方針 

 ①県立専門高校の取り組み 

 ②小中一貫教育 

 ③中高一貫教育校による地元中学校教育への影響及び取り組み 

・暴力団対策について 

 ①暴力団壊滅に向けた取組み 

 

■平成26年12月一般質問 

 ①観光振興と地域活性化という観点からの「ふるさと 

  ウｪディング」 

 ②婚姻数を増やすための取組み 

 

■平成23年決算特別委員会 

 ①グラフふくおか 

 ②県営住宅における浄化槽処理料の未払い問題 

 ③教員採用試験と業績評価 

 ④有害鳥獣被害について 

 

■平成25年予算特別委員会 

 ①国保連合会特別調整交付金 

 ②教職員の再任用 

 

■平成26年決算特別委員会 

 ①運転免許証を自主返納された高齢者の方の支援サービス 

 ②小中学校における女性管理職登用と若手教員の育成 

 

議 会 本 会 議 質 問 （ １ 期 目 ） 

■平成２７年予算特別委員会 

 ①地方創生・広域圏での地方版総合戦略  

 ②サービス産業政策 

 ③県立学校の老朽化施設（県立田川高等学校） 

■平成２８年予算特別委員会 

 ①ＴＰＰ協定を踏まえた園芸産地競争力強化対策 

 ②鉄道駅を拠点としたまちづくりと鉄道活用した地域振興 

 ③未来を担う本県の子どもたちの姿  

 

■平成２９年決算特別委員会 

 ①７月５日九州北部豪雨～田川地域の河川行政 

 ②ジビエの消費拡大 

 

■平成３０年決算特別委員会 

 ①ＪＲ日田彦山線の今後の利用促進について 

 ②女性の育児休業取得後の職場復帰・キャリアアップ形成  

議 会 本 会 議 質 問 （ ２ 期 目 ） 



https://www.facebook.com/kouzakisatoshi https://twitter.com/kouzakisatoshi http://www.kouzakisatoshi.com/ 

福岡県議会での主な所属 

緑友会福岡県議団 副会長                  

県文教常任委員会 委員                

県国際化・多文化共生社会調査特別委員会 委員 

福岡県総合計画審議会 委員                                                     

福岡県タイ友好議員連盟 副会長                                

福岡県森林・林業・林産業活性化促進議連 副会長            

福岡県日韓友好議員連盟 

福岡県日米友好議員連盟  

福岡県日中友好議員連盟 

福岡県国際交流推進議員連盟 

福岡県ベトナム友好議員連盟 

福岡県台湾友好議員連盟 

福岡県防衛議員連盟                 

福岡県果樹振興議員連盟 

過疎地域活性化対策福岡県議員連盟               

産炭地域活性化対策福岡県議員連盟 

オイスカ国際活動促進福岡県議会議員連盟 

福岡県観光産業振興議員連盟             

福岡県文化議員連盟                  

福岡県スポーツ議員連盟                       

九州・沖縄未来創造会議 

九州の自立を考える会 

日本会議福岡支部 幹事                       

田川直方バイパス延伸推進期成会 顧問             

田川広域観光協会 理事                       

北九州下関道路整備促進福岡県議会議連        

日田彦山線復旧問題対策協議会 委員 

略歴 

昭和５３年 添田町立添田中学校卒業 

昭和５６年 福岡県立田川高等学校卒業卒業       

昭和６０年 日本大学商学部会計学科卒業           

昭和６０年 麻生セメント株式会社入社              

平成 ２年 株式会社麻生情報システム転籍（分社化）    

平成１２年 株式会社麻生情報システム 取締役        

平成１３年 株式会社麻生情報システム 代表取締役     

平成２３年 福岡県議選（田川郡区） 初当選          

平成２７年 福岡県議選（田川郡区） ２期目当選     

平成３１年 福岡県議選（田川郡区） ３期目当選 


